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Résumé
La démographie historique: Remarques faites
a la lumiére des livres “Al Ansab”

Cette contribution tente de révéler les limites que présentent les

ouvrages d’»Al Ansab» (Généalogie) a ceux qui s’intéressent a la
démographie historique, et ce a partir de 'ouvrage « Talat al mushtari fi
nassab al Jaafari » d’Ahmed ben Khalid An Nasiri.
Bien qu’il ne présente que quelques indications démographiques qui sont
loin de se conformer aux colonnes telles qu’elles sont tracées par les
historiens en Europe, l'ouvrage est riche en renseignements
démographiques : délimitation du nombre d’enfants dans les familles,
mortalité infantile etc...

Historieal Demography: Remarks made in the light

of the "AlI Ansab" books
Abstract

The present contribution aims at revealing the limitations of "Al Ansab"
works (Genealogy) to those who are concerned with historical
demography, and this will be achieved through Ahmed ben Khalid An-
Nasiri's work " Talat al mushtari fi nasab al Jaafari".

Though it shows only a few demographic pieces of information that are
far from conforming to the columns drawn by historians in Europe, this
work is rich in demographic enquiries: delimitation of child number in
families, infant mortality, etc.
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